
令和 6年第 1回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和 6年 1月 25日（木）午後１時 27分から午後 2時 35分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター 3階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：德久 和宏、尾崎 惠子、岡田 和美 

       事務局：生涯学習課長      小野 修一郎 

           子ども・子育て支援課長 寺田 良生 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【はじめに】 

・昨年 1 年、教育委員の皆さんにはいろいろとご支援・ご協力をいただき感謝申し上げ

る。 

・本年も委員各位のご支援・ご協力いただきながら、須崎の教育の発展・充実に取組ん

でいくので、よろしくお願い申し上げる。 

・昨年は一人１台タブレットの有効活用の推進、英語教育の取組みの充実、てくテック

すさきの活動拡大、アトリエ・フォーキッズの取組等新しい取り組みも少しずつ前進

していると感じており、これをさらに進めていく必要があると感じている。 

・学校・保育園においても、子どもたちの頑張り、教職員の努力により、大きな事件事

故もなく、新しい年を迎えることができた。大変うれしく思う。今年も引き続き安心・

安全な保育園・学校づくりを意識しながら取り組んでいかなければならない。 

【学校統合について】 

 ・個別に要請のある地域等については説明を行っており、児童生徒への説明も要請があ

り、現在各校を回っている。 

 ・説明を行うと同時に、中学校統合の方向性について、概ね理解いただけているものと

考えており、令和 8年 4月の統合に向け、着実に準備を進めていくこととしている。 

 ・スケジュールを明確にし、準備委員会等で着実に議論をしながら、課題解決を図って

いく必要がある。 

【図書館等複合施設について】 

 ・現在解体工事が終わり、地質調査をし、設計業務を進めている。 

 ・そうしたなかで、敷地の液状化が心配されることから、新たに基礎杭工事が必要であ

るとの指摘がされている。 

 ・これに伴い工事費の増額が想定されるが、その点も含めて、増額幅を圧縮する努力を



するよう事業体に強く要請している。 

 ・春頃になると思うが、基本設計が概ね完成すれば、市民の皆様に説明し、意見を聞く

場を設けなければならないと考えている。 

【学校教職員の人事異動について】 

・人事異動については、1 月 16 日に第 2 回教育長ヒヤリングがあり、ここで管理職につ

いては一定の提示があったが、確定ではない。 

・3月 1日（金）午後 1時に中部教育事務所で人事異動の内示がある予定である。これを

受けて、午後 3 時か 4 時から臨時の教育委員会を開催し、人事異動の説明、人事案の

承認議案を諮る予定のため、スケジュールの確保をお願いする。 

【その他】 

 ・1 月 27 日（土）、28 日（日）に市内児童生徒作品展が文化会館であるので、見学いた

だくようお願いする。 

 ・後程、安和小の小規模特認校申請について、承認の可否についてご意見をいただきた

い。 

 

４ 議事 

議案第 1号 須崎市福祉医療費助成に関する条例施行規則の一部を改正する規則について 同意 

議案第 2号 
須崎市ひとり親家庭医療費助成に関する条例施行規則の一部を改正する規則 

について 
同意 

議案第 3号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】  

議案第 1号・2号 

（德久委員）「氏名：印」を「氏名」にということは押印が不要になるということか？ 

（寺田課長）はい。印が必須ではなくなったため。 

（德久委員）元号をなくすというのは和暦から西暦にするということか？ 

（寺田課長）和暦でも西暦でも自由に書けるよう、元号指定がない様式とする改正となっている。 

 

５ その他 

  安和小の小規模特認校認定については審議保留とし、来月の教育委員会で検討する。 

   

６ 閉会 

   次回の定例委員会を令和 6 年 2 月 22 日（木）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


